

La Casa de Las Américas émet une déclaration à l'occasion de la mort de Fidel



La Havane, 26 novembre,(RHC).- La prestigieuse institution culturelle Casa de las Américas, La Maison des Amériques, qui travaille pour la diffusion de l'œuvre littéraire des artistes de notre sous continent et des Caraïbes a émis une déclaration à l'occasion de la mort de Fidel Castro, ce 25 novembre.

Ce texte souligne :

« Dans un discours prononcé en 1893 en hommage au Libérateur, Martí disait que Bolivar était encore dans le ciel d'Amérique, parce que ce qu'il n'a pas laissé fait, reste sans faire, parce que Bolívar a encore à faire en Amérique”. L'œuvre de Bolivar, comme celle de Marti lui même, comme celles de tous les grands leaders de peuples, comme celle de Fidel, sont par définition sans terminer et elles ont tendance à grandir après leur mort.

Celle du leader de la Révolution cubaine, l'homme qui comme très peu a aidé à transformer la réalité et l'idée de l'Amérique Latine et des Caraïbes et à montrer le chemin signalait par ces premiers héros, laisse indubitablement un vide, mais elle signale aussi un chemin.

La Casa de las Américas, qui est le fruit immédiat de la Révolution cubaine, qui a fait sien le projet de Bolivar, de Marti et de Fidel et l'a défendu durant plus de 50 ans dans le domaine de la culture, continuera de mener à bien ce projet en compagnie de tous ceux qui tout au long de ce monde, et tout spécialement de Notre Amérique le rendent possible. Pour ce faire, il compte sur les idées et la vocation du plus grand des révolutionnaires latino-américains du XX è siècle et de cette première partie du XXI.

Parce que Fidel a encore à faire en Amérique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/113493-la-casa-de-las-americas-emet-une-declaration-a-loccasion-de-la-mort-de-fidel>



Radio Habana Cuba